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戛纳电影节、“金马奖”入围影片《山河故人》郑州“路演”

贾樟柯：生活中有电影，还有面馆

《山河故人》是贾樟柯继
2002 年《任逍遥》、2008 年《二
十四城记》、2013 年《天注定》
后，第 4 部入围戛纳国际电影
节主竞赛单元的作品。

谈及创作初衷，贾樟柯认
为，亲人是用时间来陪的，每个
人只能陪你走一段路，乡愁混杂
了很多元素，故乡作为一个恒定
的地方，印证了人的离散与漂
泊。“像电影中梁子在漂泊15年

后回到家乡，收到了曾经喜爱的
女人送给他3万元的手术费，这
就体现了人与人之间的厚义。”

贾樟柯在现场透露自己
在山西有家面馆，对此他表
示，这家面馆是他对自己电
影生活的反思。“从 1998 年开
始，几乎每两年就会有一部
作品，似乎生活中只有电影
这件事。好的是，这证明我
很专注，但同时我也忽视了

生活中还有很多东西，有时
甚至觉得自己不近人情，这
是一种损失。面馆让我重新
跟生活接触，是生活的一个
缓冲，如果没有这样一个回
归，我就不知道该如何放置
自己的感情。”据贾樟柯透露，
自己的下一部作品《在清朝》
已经筹备了 7 年，这是他的第
一部武侠片，将于明年正式投
入拍摄。

继Angelababy之后
范冰冰、杨幂被纷纷力证未整容

女明星为何这么拼？
为何极力澄清未整容？
原因1.业界不接受整容

如今娱乐圈里整容风潮盛行，
为了在镜头中更好看以谋求更多工
作机会，不少明星不惜在脸上动
刀。演员刘涛曾公开表示，娱乐圈
里之所以整容成风，就是某些导演
单一的审美观害的。
原因2.观众觉得审美疲劳

当然，担心观众产生反感，也是明
星考虑的一大因素。多数观众依然
持保守态度，“这不是明摆着欺骗观
众吗？”“我们看的是演技，不是颜
值。”“这满屏的假脸让人看着心里
很反感。”观众的不满，在网上比比
皆是。 日广

娱乐圈里整容风气盛行，各路
明星为了证明自己是“原装”美
女可谓用尽奇招，继去年范冰
冰在节目上让医生检查力证样
子纯天然、Angelababy（杨
颖）几天前素颜前往医院大方
受检之后，杨幂因被指有整容
嫌疑，公公刘丹日前在接受媒
体采访时出声力撑儿媳，直言
“她从小就很美”。
然而，纵观国际娱乐圈，明星
整容早已不是什么新鲜事，女
明星力证自己未整容，到底为
何这么拼？

尽管为了更加符合观
众的审美观，越来越多的
明星对“锥子脸”、“山峰
鼻”、“翘嘴唇”趋之若鹜，
但对于不少“原装”美女来
说，时不时就被质疑整过
容，却令她们十分头疼。

Angelababy 一直是整
容疑云的“重灾户”，小脸、
大眼、高鼻等特质让她频
频被怀疑动刀。而为了堵
住流言，她也是蛮拼的，日
前更是素颜前往医院做面
部鉴定，力证自身清白。

Angelababy并非第一
个被质疑逼得去找医生
鉴定的女明星。去年，

范冰冰就亲自前往医院
做鉴定，表示不怕公开

“ 验 货 ”。 17 日, 范 冰 冰
被李晨在微博秀出儿时
照，还被揭秘拍照角度
是从小就培养的，力证
未整容。

姚笛也曾因发出一张
尖下巴自拍照而被网友质
疑“又一个蛇精脸”，对此，
她的团队立即出来“灭
火”，表示只是光线和角度
的问题。

对于靠脸吃饭的女明
星来说，整容一词可谓非
常忌讳。以清纯形象走红
的郑爽因为公开承认整

容，被网友盛赞“够
坦荡”，但不可
否认的是，
在刚被网
友 发 现
其“变
脸”时，
郑爽方
面也曾
否 认 整
容。直到
最后“纸包
不住火”，
爽妹子
才 决 定
承认。

刘丹力赞杨幂从小靓到大

杨幂的整容话题也一直未曾
间断，有网友拿出杨幂早期与现在
的照片比较，指出杨幂的眼睛、鼻
子、脸颊、下巴都有整过容的迹
象。对此，杨幂一直以来都持否认
态度，甚至曾淡定表示“你打我一
拳，看我的下巴会不会掉”。

近日，杨幂公公刘丹在接受采
访时，力证儿媳未整容，更笑言不
用找医生鉴定：“他们的粉丝搜集
了杨幂从小到大的照片作对比，我
都看不出有什么分别。”刘丹大赞
儿媳由小靓到大：“她三岁已经是
鼻子高高，眼大大好精灵，难道三
岁已经去整容？所以我儿媳做法
很好，不用去理会那些质疑，粉丝
会帮忙澄清。证明是多余的。”

“每个人只能陪你走一段路”

顶着戛纳电影节主竞赛单元入围影片，提名“金马奖”最佳剧情片和最佳导演的光环，《山河故
人》无疑是本月最受欢迎的电影之一，影片将于10月30日上映。昨日，《山河故人》在奥斯卡
曼哈顿国际影城举行点映，电影受到了全场观众追捧，被称赞是“最艺术”的商业片。放映结
束后，导演贾樟柯携主演赵涛、张译现身新闻发布会，贾樟柯导演表示，对票房十分有信心。
郑州晚报记者 崔迎 实习生 王世瑾/文 郑州晚报记者 白韬/图

《山河故人》讲述了从1999
年到2014年乃至未来2025年的
快速变革时代背景下，中国女性
沈涛所遭遇的情感变故。在影
片中饰演女主角的赵涛常被称
作贾樟柯的“御用女主角”。作
为贾樟柯生活中的伴侣，她自然
做到了夫唱妇随：“我非常享受
与贾樟柯导演持之以恒的合作，

平时拍戏也主要以他为主，他不
拍电影时，我就跟意大利、英国
导演合作拍戏，但是他一旦开
拍，我就会回来。”

影片前两部分波澜不惊，
将人的生老病死、爱恨悲欢都
抽离出来，纪实中透着浓郁的
悲凉。影片最后，步入老年的
张译令粉丝印象深刻，在被问

及是否担心影响自己的形象
时，张译幽默的回答逗乐了全
场观众：“我从出道以来，就没
有指望用形象博得粉丝的喜
爱，每天早上照镜子时，都会感
到十分绝望。但是跟贾导合作
后，经历的多了，慢慢发现自己
和以前好像长得不太一样，有
点成熟的感觉了。”

赵涛谈“御用女主角”张译自黑颜值绝望
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